



TENDRÁ DOS FRECUENCIAS SEMANALES LOS LUNES Y VIERNES.

Aeropuerto internacional lanza su vuelo inaugural a Salvador de Bahía

El Aeropuerto de Santiago comenzó su segundo semestre con el vuelo inaugural de SKY, que desde este lunes 1 de julio, conecta a Santiago de Chile con Salvador de Bahía con una ruta directa que tendrá dos frecuencias semanales: los lunes y viernes. Para celebrar el inicio de las operaciones, el subgerente de Comunicaciones y Asuntos Corporativos del Aeropuerto de Santia-

go, Manuel Valencia y la representante de SKY Airline, Valentina de Solminihac, realizaron el corte de cinta oficial previo al embarque.

En la bienvenida Manuel Valencia, subgerente de Comunicaciones y Asuntos Corporativos de Nuevo Pudahuel indicó que esta ruta "permite conectar al Aeropuerto de Santiago con el de Salvador, también operado por uno de

nuestros accionistas, VINCI Airports. Esto nos permite entregar una experiencia continua de buen servicio a nuestros pasajeros y potenciar la promoción turística de Santiago y Salvador en ambos terminales aéreos, lo que resulta relevante considerando el gran interés de los viajeros chilenos y brasileños por conocer y recorrer ambos países".

El Aeropuerto de Salvador

de Bahía recibe al año cerca de 15 millones de pasajeros y ha sido premiado como el más sustentable de Brasil, con iniciativas como la reutilización del agua consumida y la reducción de residuos sólidos. Asimismo, tal como el Aeropuerto de Santiago, destaca por la utilización de paneles solares y otras iniciativas para reducir la emisión de huella de carbono. 